
香港文匯報訊（記者 林奕彤 夏方芳）
英雄聯盟世界級電競隊T1，於本月22日出
席活動，首次在香港與粉絲見面互動。活動伊
始，在一片熱血沸騰的呼聲下，T1選手，包括
Faker、Zeus、Oner、Gumayusi 及 Keria 隆重登
場。選手除與粉絲台上零距離互動大玩小遊戲、親
民回答粉絲的問題外，壓軸重頭戲更有與五位本地
電競精英混合組隊的《英雄聯盟》5v5大比拚，讓近
5,000名觀眾一飽眼福，親身見證T1的傳奇英姿。
T1此番首次到訪香港與粉絲見面，傳奇選手Faker

更親身抽選現場觀眾上台近距離互動。互動過後，T1
的「大內戰」更一觸即發。為令活動進一步昇華，除

了有在《滙豐 One呈獻︰電競前哨戰》
脫穎而出的 3位電競精英CLj、Milkcat 及
Kartis外，大會更特邀曾代表香港出戰杭州亞
運及其他國際賽事的電競選手 Avoidless 及
MnM，與T1破天荒進行《英雄聯盟》混戰對
決。
活動臨近尾聲，主辦方為T1送上窩心驚喜。特意

精心挑選於T1 Fan Fest上收集到的打氣語句，並投
放大銀幕上，令T1成員大為感動。Faker更表示：
「對香港粉絲的竉愛感到十分幸福，謝謝大家給我一
個愉快的晚上！」與台下觀眾大合照時，T1全員更主
動坐於台邊，希望將所有粉絲盡收鏡頭底下。
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香港文匯報訊 新一季「賽馬會菁英盃」
賽事將於2024年10月12日展開，揭幕戰於
旺角大球場上演，由標準流浪對理文。足總
於昨日（23日）假香港足球會舉行新聞發布
會，簡介新一季賽事安排。
中國香港足球總會主席霍啟山於記者會表

示：「非常感謝香港賽馬會對本地足球發展
的支持，香港賽馬會贊助菁英盃，令球會、
球員以至社區一同受惠。賽馬會菁英盃為本
地年輕球員提供比賽的平台，讓一眾小將獲
得更多比賽時間和經驗，得以在亞運比賽上
盡展所長，奪取佳績。」
香港賽馬會品牌及數碼市場事務部主管曾

寶榮表示：「我們很高興得知一些參加過
『賽馬會菁英盃』的U22球員入選中國香港
代表隊，有機會參與國際賽事， 令人非常
鼓舞。我們相信，足球不僅能鍛煉體格和提
升技能，還有助促進個人成 長和溝通，對
年輕一代至關重要；與香港賽馬會致力推動
青年發展不謀而合。」
賽馬會菁英盃將分為兩個階段進行，第一

階段為分組賽，參賽球隊以抽籤形式分為兩
組（A、B兩組）。各分組均以單循環模式
進行。完成分組賽後，每組首、次名球隊將
晉身第二階段淘汰賽。第二階段為淘汰賽，
4支晉身淘汰賽階段之球隊將以單淘汰賽形
式進行，爭奪冠軍。
參賽球隊於每場菁英盃的比賽中，任何時

間必須派出不少於3名，於2003年1月1日
或以後出生的本地青年球員上陣。

香港文匯報訊 「香港田徑系列賽
2024–系列賽四暨七項全能」日前假
灣仔運動場完成兩日賽事。
小將徐穎恩於在系列賽四次天中以

1分03秒69，打破了香港女子U18的
400米欄紀錄，並奪得賽事冠軍，舊
紀錄為馬穎雯於2019年造出的1分04
秒15。亞軍梁映雪及季軍李芷暉分別
以1分07秒 78及 1分 09秒 67完成賽
事。
在男子公開組200米賽事。梁靖恒

以21秒27，刷新由他今年5月造出的
21 秒 37 舊香港男子U18 的 200 米紀
錄，並奪得系列賽四男子200米冠軍
寶座。亞軍由陳建華以21秒71奪得，
至於季軍則由馬景揚以21秒89奪得。
香港男子800米紀錄保持者金智武

以1分55秒（手計時）奪得男子公
開組800米冠軍。至於女子七
項全能賽事成績亦出爐，冠
軍由招慧欣以4,531分奪
得。

香港文匯報訊 世界室內棍網球錦標賽於9月
20日至29日在美國紐約舉行。
世界室內棍網球錦標賽男子組賽事共有28支

參賽球隊，被分成7組，每組4隊，港隊被編入
B組，同組有以色列、比利時及墨西哥，比賽先
進行小組單循環賽。
港隊對比利時的賽事，先以5：0打開領先優

勢。比利時在首節追回1球落後1：5。第2節，
比利時再追回1球，但隨即被港隊再入球兩球，
前者雖再有入球，港亦不甘示弱再有進賬，半場
以 8：3領先。易邊後，港隊繼續保持領先優
勢，第3節雙方打成1：1平手，第4節港隊再有
4個入球，最終以13：5獲勝。
總教練Bob Snider表示：「我們的目標是爭取

小組前兩名席位，對比利時這場賽事我們的新老

球員配合得當，防守做得十分出色，期待下一場
對墨西哥的賽事。」
另外本屆賽事新增設女子組賽事，共有10支
參賽球隊，分成兩組，每組5隊進行單循環賽，
港隊被編入A組，同組有美國、英國、荷蘭及易
洛魁（Haudenosaunee）。結果頭兩輪比賽，港
隊分別以9：15及11：12不敵英國及荷蘭。
女隊教練麥浩駿表示：「對英格蘭由於是第一
場比賽，所以入局比較慢，未能適應比賽節奏，
最後以9：15落敗。至於對荷蘭賽事，賽前預計
是勢均力敵的比賽，不過可惜在第2節中段被對
手慢慢追上來，下半場雙方都未能製造到理想的
入球機會。最後港隊以1球僅負。雖然有些失
望，但整體來說球隊的發揮還算理想，亦賺取到
不少比賽經驗，希望最終港隊能躋身8強。」
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世界室內棍網球錦標賽 港男隊分組賽挫比利時

●港男隊（白衫）分組賽擊敗比利時。
中國香港棍網球總會圖片

電子競技行業的持續增長不僅吸引了資本的
關注，國際奧委會（IOC）也不例外。在

國際奧委會第141次全會上，國際奧委會主席巴
赫就在致辭中表示，他已經要求新的國際奧委會
電子競技委員會研究創辦奧林匹克電子競技運動
會。談及原因，巴赫表示全球有約30億電子遊
戲玩家，其中超過5億人對電競感興趣，包括虛
擬體育和類比體育。巴赫在致辭中也着重強調了
電競受眾群體，大部分為34歲以下的年輕人。

邱達根：樂見港產選手屢獲佳績
立法會議員邱達根於22日出席滙豐One x T1

《League of One》Party。他致辭指指出，隨着
電子競技在國際上的認可度逐年提高，他欣見越
來越多人不僅將電競視作職業和行業，更將之視
為一項運動。
被問及如何看待香港電競如今的發展情況，邱

達根表示，其實香港在電競行業中也探索了一段
時間，經過多方摸索，
其中也包括政府投放資
金等，香港電競發展空
間是比較大的，尤其是
往後還可以籌辦更多的
大型賽事。就目前世界
範圍內舉辦地電競賽事
來說，大部分比賽都會
動員幾萬觀眾到場觀
看，而明年可容納幾萬
人同時觀賽的啟德體育
園將會投入使用。對於
香港來說，這也擁有了
新的大型場地供電競賽
事去舉辦，由此看來，
引入大型電競賽事會使
得香港電競有進一步地
發展。
香港出身的電競選手

現如今也作為「常客」出現在許多熱門賽事中，
邱達根高興地指出香港電競選手在國際賽事上都
有很不錯的成績。例如在去年的杭州亞運會上，
邱達根也見證了港隊在電競賽事上的突破，取得
了一枚寶貴的銀牌。
邱達根表示，就亞洲電競圈子來看，香港選手

也是非常不錯的，尤其是在今年沙特阿拉伯舉辦
的電競世界盃上，香港選手也是榮登前三名，獲
得了20多萬美元的獎勵。他強調，選手通過這
些大型賽事的積累，都可以作為自己往後發展的
跳板，幫助他們在未來參加更多的比賽。

傳統體育電競運動一視同仁
傳統體育競技與電子競技運動之間的區別成為

今年來網絡上熱議的話題，而在國際奧委會宣布
要舉辦電競奧運會後，網絡上褒貶不一的聲音更
是此起彼伏。邱達根就該現象指出，無論是傳統
項目還是新興的電競項目，在香港都要多多給予

支持。他分析道，運動都應一
視同仁。而就電競來說，傳
統體育和電競的邊界近年
來一直在不斷地打破及融
合，產業本身也處於演
變之中。
邱達根相信，隨着

未來電競奧運會的
誕生，以後將會有
更多遊戲項目加入
到世界性賽事中，
令更多不同項目的
選手參與其中，
一起享受體育帶
來的樂趣。

隨着體育經濟範圍的不斷拓展，電競成為當今世界上發展最快速、蓬勃的產業之

一，同時吸引了越來越多的青少年由一名遊戲愛好者搖身一變成為電競職業選手。近

年來，愈多香港年輕人出現在電競比賽場上，更是有不少選手在國際賽事上斬獲殊

榮，其中就包括去年的杭州亞運會以及今年在沙特阿拉伯舉辦的電競世界盃。雖香港

也在電競產業新興階段就成立了電子競技協會，但近年來電競在香港市場的發展速度

仍比較緩慢。 ●香港文匯報記者林奕彤夏方芳
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